

Avisora científico cubano oportunidades de colaboración con Rusia



Moscú, 8 abr (RHC) El doctor Fidel Castro Díaz-Balart, asesor científico del Consejo de Estado de Cuba, aseguró este viernes en Moscú que la colaboración con Rusia en esta esfera ofrece a Latinoamérica y el Caribe, y en particular a la nación cubana, grandes oportunidades.

Rusia siempre fue una potencia científica y tiene innumerables aplicaciones en muchos campos de las nuevas tecnologías, afirmó el funcionario cubano tras ser investido como doctor Honoris Causa en el Centro Nacional de Investigaciones Instituto Kurchátov de Moscú.

Castro Díaz-Balart calificó de muy positivo el interés de las instituciones de ciencia e innovación del estado eurasiático de interactuar con sus similares de Nuestra América, expresó en referencia a la forma en que el prócer independentista cubano del siglo XIX José Martí denominó al territorio que se extiende desde el sur del río Bravo hasta la Patagonia.

Al referirse al Instituto Kurchátov, centro que el 1 de diciembre de 1946 construyó el primer reactor atómico de Europa, el

segundo del planeta y el más antiguo del mundo en funcionamiento, destacó su prestigio como el principal en el desarrollo de la energía nuclear en Rusia.

Asimismo, pronosticó que esa cooperación favorecerá a universidades, centros de investigación, empresas de base tecnológica, nichos empresariales y, por su puesto, en este proceso tendrá un lugar prominente el Centro de Estudios Avanzados de Cuba (CEAC), que se construye en estos momentos para impulsar la nanociencia y la nanotecnología, y cuya primera etapa debe concluir en 2016.



Radio Habana Cuba